



R. I. P.

El lunes, 5 de Mayo á las 9 de la mañana se celebrará en la parroquia de Santa Maria nocturno y aniversario por el alma de

Sor Josefa Maria Monllor,

RELIGIOSA SALESA.

que falleció en Valencia el 15 de Marzo próximo pasado.

Alcoy 4 de Mayo de 1884.

ALCOY 4 DE MAYO DE 1884

Revista extranjera.

De nuestro servicio particular.

La proyectada conferencia de Londres.—Diversidad de pareceres entre la potencias signatarias del tratado de Berlin.—Últimas noticias del Sudan.—Berber y Kartum.—La sumision de los indios en la Argentina

Las últimas noticias de Londres indican bien á las claras que el ministerio Gladstone ha caído al cabo en la cuenta de lo que veniamos diciéndole los imparciales hace ya mucho tiempo, es decir que es impotente la Gran Bretaña para desenredar la maraña que ella enredo en Egipto.

La convocatoria á una conferencia internacional que proyecta en Londres el gobierno británico no es á mi juicio mas que el reconocimiento tácito de esa impotencia. Como siempre que se obra sin la franqueza debida, los ministros ingleses que acuden tarde al expediente de la accion colectiva, han visto ahora sus proposiciones acojidas con cierta reserva y con cierta desconfianza por parte de los demas paises interesados. Aparte de que convocar á las potencias signatarias del tratado de Berlin únicamente resulta una injusticia en perjuicio de otros pueblos que tienen gran interés directo en todo cuanto se relaciona con Egipto; aparte de que limitar el objeto de la discusion que habrian de sostener los representantes diplomáticos que se congregan en Londres á la cuestion financiera es perfectamente deficiente, la ambigüedad del language de Lord Granville no ha satisfecho á nadie.

Por eso durante la última semana todas son comunicaciones entre Viena, Berlin, Roma y San Petersburgo; conferencias del ministro de Estado francés con los embajadores de las demas potencias en Paris, y en formular y desmentir noticias en la prensa extranjera que no hace augurar nada bien del resultado de la proyectada conferencia.

Alemania, Rusia, Austria é Italia no aceptan por ahora mas que en principio la proposicion de Inglaterra y piden que el programa de lo que en Londres haya de hacerse quede fijado antes de la reunion diplomática inclinándose á que no se trate mas que de la ley de liquidacion;—pero Francia, como es natural, se apone á que el Congreso de Londres sea una reunion financiera y quiere que se discuta la situacion general política de Egipto y que se busquen mancomunadamente los medios de resolver el problema que allí se debate.

Es, pues, muy probable, casi seguro, que si al cabo se realiza el proyecto inglés trascurra aun antes de verse congregados los embajadores el tiempo suficiente para que todo se lo lleve la trampa en Egipto, como vulgarmente se dice.

Para hacer esto ahora (porqué no empezó Inglaterra por ahí en los comienzos de la insurreccion? En este asunto la proverbial habilidad diplomática de la Gran Bretaña ha salido mal parada. Desde el dia del bombardeo de Alejandria y muy especialmente desde el de la victoria de Tel-El-Kebir, Inglaterra ha ido de desacierto en desacierto. Las consecuencias se tocan ahora.

Pero dejando ya la cuestion de la conferencia proyectada y limitándome á las noticias que han llegado estos dias del teatro de la insurreccion sudanesa, no encuentro ni un solo incidente que venga á descargar de sus sombríos colores el cuadro que presenta el Sudan, ni una razon tan sola para dirigir á Inglaterra aplausos por su gestion. I a importante, laza de Berber habrá caído á estas horas probablemente en poder de los insurrectos. El gobernador lo preveia ha tiempo y habia pedido una y otra vez auxilio al gobierno del jedive y á Inglaterra que al cabo se resuelve á contestar negándose á socorrer la plaza porque—dice ella—que la estacion vá muy adelantada y es dificilísimo para soldados europeos operar en aquel pais. Tampoco ha hecho nada por el general Gordon que sigue en situacion apuradísima dentro de Karthum.

La importancia de los asuntos egipcios hace que estos casi en absoluto monopolicen la atencion pública en Europa y es natural que llegue el limite del espacio dedicado á estas crónicas, sin haber dicho una palabra sobre otras cuestiones.

Tampoco hay ninguna de importancia. Terminará con la noticia de que el feroz cacique indio Namuncuru que dominaba como rey absoluto en las pampas de la república Argentina se ha sometido incondicionalmente al gobierno de aquel pais.

¡La civilizacion moderna está de enhorabuena!

A. de L.

Madrid 2 Mayo 1884.

Las camisas DEL EMPERADOR DE CHINA.

El robo de una camisa no es un crimen que merezca la pena capital; pero en China la cosa es grave, sobre todo cuando el robo se ha come-

tido en el palacio imperial. En este caso el robo trae necesariamente consigo la decapitacion.

La Gaceta de Pekin refiere la historia de un mísero eunuco que se sintió tentado de robar la camisa del Hijo del cielo.

El acusado se llama Wan Lai-ho, y es natural de la provincia de Paoli Hsien.

Llegó á Pekin hace cinco años, y después de haberse «lumpiado» el cuerpo en el Hui Chissu, departamento de la casa imperial, fué agregado como sirviente al palacio del principe.

Durante la sétima luna del año último, hallándose el eunuco ocupado en barrer una habitacion, vió sobre un diván algunas camisas de seda, bordadas y pertenecientes á Su Majestad.

El instinto del robo se despertó en el eunuco. Sin vacilar un momento cogió las camisas y las llevó á una calle situada en las inmediaciones del gran mercado de telas, donde las cedió á un revendedor por la cantidad de 65 taels, gastando despues alegremente dicha suma.

El jefe de los eunucos descubrió el robo é hizo prender al culpable; y como éste confesase su delito, fué juzgado por un tribunal especial, con arreglo á la ley siguiente:

«El que comete un robo en el interior del palacio será condenado á la pena de decapitacion.»

El eunuco Wang-Lai-ho que se ha atrevido á infringir la ley robando prendas de vestir pertenecientes á S. M., ha sido naturalmente juzgado por la interior prescripcion; es decir, condenado á perder la cabeza.

Pero las costumbres se dulcifican en todas partes, incluso en China. El eunuco guardará la cabeza sobre sus hombros. A última hora se ha resuelto no decapitarle, y los altos tribunales del Celeste Imperio le han conmutado la pena capital por la de prision perpétua.

Noticias é intereses

LOCALES Y REGIONALES.

Con motivo de la próxima romeria de San Isidro, Exposicion de Bellas Artes, carreras de caballos, corridas de toros y otras fiestas que han de celebrarse en la corte, la Compañia de los ferro carriles de Madrid á Zaragoza y á Alicante ha dispuesto un servicio especial de viajeros á precios reducidos, con billetes de ida y vuelta, de 1.ª, 2.ª y 3.ª clase; desde las principales estaciones de sus líneas á Madrid.

Los billetes se expendrán en los dias 5 al 14 de Mayo, ambos inclusive, debiendo verificarse el regreso precisamente dentro de los dias 16 al 25 del mismo.

En los carteles expuestos al público se hallan de manifiesto los precios y condiciones bajo los cuales ha de efectuarse el viaje.

Los precios desde las estaciones de esta provincia á Madrid, ida y vuelta, son los siguientes:

Desde Alicante—1.ª clase, 62'50 pesetas.—2.ª clase, 48'50 id.—3.ª clase, 29'75 id.

Desde Novelda—1.ª clase, 58'50 pesetas.—2.ª clase, 45'50 id.—3.ª clase, 27'75 id.

Desde Monovar.—1.ª clase, 57'50 pesetas.—2.ª clase, 44'76 id.—3.ª clase, 25'50 id.

Desde Villena.—1.ª clase, 54'50 pesetas.—2.ª clase, 42'25 id.—3.ª clase, 26'00 id.

Se dá como seguro que la inauguracion del ferro-carril de Alicante á Murcia, se inaugurará, por fin, el dia 7 del actual.

Al acto, segun se dice, concurrirán personajes de importancia, entre ellos el presidente del Consejo de ministros.

Dicen de Elche que el miércoles se hundió una cavacha donde jugaban tres niños de 6 y 11 años respartivamente, junto al rio Vinalopó, quedando muerto el mayor y los otros dos heridos de gravedad.

El gobernador civil de la provincia ha convocado á reunion extraordinaria para el dia 7 del actual á las diez de la mañana, á la Excm. D.

putacion, con objeto de que pueda, en union de los compromisarios elegidos por los distritos municipales, componer la Junta general para la eleccion de Senadores.

Asimismo publica la referida autoridad en el Boletín oficial la siguiente circular:

«En uso de la facultad que me confiere el art. 37 de la ley de 8 de Febrero de 1877, he acordado que la Junta general para el nombramiento de Senadores, compuesta de la Diputacion provincial y de los Compromisarios elegidos por los distritos municipales se celebre en el salon de sesiones de la Excma. Diputacion provincial el dia 7 del corriente mes.»

Esta tarde celebrará Junta general extraordinaria la sociedad El Fomento para ocuparse de la exposicion nacional fabril y manufacturera que ha de celebrarse en Madrid por iniciativa de la sociedad Fomento de las Artes.

A los estudiantes.

Los alumnos de las facultades deberán satisfacer los derechos académicos del presente curso del 14 al 25 del presente mes, solicitando al propio tiempo el examen de asignaturas, mediante una papeleta impresa que se les facilitará por la respectiva secretaria general de cada Universidad, pudiendo solicitar el exámen en dicho plazo los que tengan matriculas rehabilitadas, satisfaciendo los derechos académicos los que no lo hubieren efectuado en años anteriores.

Los alumnos que hayan obtenido censura de sobresaliente en el año último sin nota ninguna desfavorable deseen ser examinados con prelación al número de su matricula, deberán presentar en el indicado plazo instancia dirigida al ilustrisimo señor rector, acompañando la cédula personal.

Si hoy continúa el tiempo primaveral y benévolo que ayer reinaba, se verán muy concurridos los barreros de Algezares y Caramanchel, con motivo de los festejos en honor de la Invenccion de la Santa Cruz que celebran hoy aquellos vecinos.

Esta tarde habrá música, danzas y otros pasatiempos agradables.

Cortamos de la Gaceta de la produccion lanera, de Tarrasa:

«Los fabricantes de Sabadell y Tarrasa están dando el último retoque, si así nos es permitido expresarnos, á los muebles caros de la novelad que imperará en el próximo invierno para trages y abrigos de caballero y señora, y los viajantes muchos han partido ya y otros están haciendo sus preparativos para ir á exhibirlos en nuestros mercados, con la esperanza de recoger buenas notas y hacer la competencia á los similes extranjeros que se aprestan tambien para disputar la supremacia á nuestros productos en nuestra propia casa. Hacemos fervientes votos porque la campaña industrial que vá á empezar sea próspera á los industriales y fecunda en resultados.»

Segun hemos podido observar, el gusto dominante en los artículos por lo que respecta á sus dibujos y matices, es el mismo que venimos consignando en la seccion correspondiente de la Gaceta; con la particularidad empero, que se distinguen muy mucho en el empleo de los hilos de fantasía, pues mientras unos dan la preferencia á los de nutillo de estambre, otros emplean los de Schap ó de seda. En algunos géneros campean los hilos de nudo redondo ó largo, y tambien las motitas de borra de seda. Los dibujos nótanse grandes y pequeños cuadros, la característica iluvia de seda, los cañutillos y los listones diminutos.

Los muestrarios que hemos podido examinar rivalizan entre si en belleza, perfecta estructura y delicados dibujos, acusando todos una tendencia marcada á mejorar la fabricacion y á alambicar el buen gusto.

Los vecinos de la calle de San Blas se quejan de un sugeto que vive en la misma calle y el cual se pasa todo el dia tocando el pito á la

puerta de su casa molestando sobremanera á los que viven en aquellas inmediaciones. Nosotros, en nombre de los mismos, rogamos al indicado sujeto que cuando menos tenga alguna consideración, y á la vez que tome él algun desconsuelo deje que reposen también sus convenciones. Por que sinó pueden salir todos pitando

Las obras del ferro carril de Cuenca en su seccion de Buñol á Utiel, de que es contratista nuestro muy querido amigo D. Teodoro Balcázar; adelantan rápidamente. Mas que probable, es seguro que dentro de pocos meses, antes de terminar el verano, esté casi totalmente hecha la esplanación y dispuesta en su mayor parte á recibir el balastro. En la actualidad trabajan mas de 1,500 braceros, y la empresa está dando conocimiento por todos los medios de publicidad á su deseo de admitir todo el número de trabajadores—cualquiera que sea—que desee ocuparse en las obras.

Llamamos la atención sobre este hecho, de todos nuestros apreciables colegas, para que en sus columnas publique esta noticia, que así es beneficiosa á la gran obra de dicho ferro carril y á nuestras comarcas por consecuencia, como á los forasteros que se encuentren sin trabajo.

Como si no hubiese sido bastante malo el tiempo que hemos sufrido en Abril, vienen ahora los astrónomos á augurar peor tiempo en Mayo. El célebre zaragozano lo pronostica en estos términos:

«El mes de Mayo tiene la particularidad de que contará pocos días de buen tiempo, por adolecer los mas de ellos de nublados ó vientos, de destemplanza ó lluvia. Así es que cada una de sus fases se distinguirá de la manera siguiente: el creciente (día 2), por las tronadas, el plenilunio (día 10), por las alternativas en el temperamento; el menguante (día 18) por lluvia y alguna ráfaga huracanada, y el novilunio (día 24), por las tempestades.»

Nos alegráramos mucho de que no acierte.

Ha sido confirmada la suspensión gubernativa que le fué impuesta al ayuntamiento de Vergel en esta provincia, por el descuido del ramo de instrucción pública, abandono en la contabilidad, no haber rectificado el padron negligencia y otras faltas.

Dicen de Alicante: «Anteaayer por la mañana se promovió un ligero alboroto en uno de los talleres de la fábrica de tabacos, que no tuvo consecuencias desagradables, gracias á la rápida y pronta intervencion del Sr. Mucha. Este funcionario recibió en su despacho á las amas de rancho del citado taller, que solicitaron aumento en la cantidad de tabaco que reciben para la elaboración.

Con sentimiento suyo, el Sr. Mucha no pudo acceder á lo que se solicitaba, en atención á que sus facultades tienen su limite marcado en donde empiezan las de la Direccion general; y de ello convenció á las interesadas con palabra enérgica tanto como afetuosa.»

Noticias Varias.

Segun *Le Gaulois* recibido hoy, el día 11 del corriente, un individuo llamado Victor Martin comenzará un viaje especial, recorriendo á pié en cincuenta días 4,612 kilómetros, pues irá de Paris á Roma y volverá en ese tiempo. Para ello saldrá dicho día del café del Observatorio á la una de la tarde.

La Sociedad ornitológica de Suiza propone una ley que proteja á ciertos pájaros contra la crasa ignorancia de algunos pueblos, que los destruyen con grave perjuicio de la agricultura y aun de la salud del hombre. Al efecto, en el Congreso ornitológico que se celebrará este mes precisamente en Viena, se presentará una memoria referente al asunto, pidiendo el establecimiento de estaciones ornitológicas en los puntos estratégicos de las emigraciones que verifican dichas aves

En la república norte americana hay actualmente mas de treinta compañías que explotan

el servicio telegráfico, de las cuáles la más importante es la *Western Union*.

En el año 1866, las compañías de esta clase disponían para el servicio 75.000 millas de alambre telegráfico en explotación, y hoy día disponen de 425,000, con 13 000 estaciones, además explotan dos cables para Europa, y otros dos para la isla de Cuba.

Dicen de Murcia que unos quinientos vecinos de Cabezo de Torres acudieron el viernes á manifestar al presidente de aquella Audiencia, que Antonio Quijada (á «Sordo», único sentenciado como autor de la muerte de Antonio Murcia Ortega, era inocente, y que todos ellos estaban dispuestos á jurarlo así y á justificarlo donde fuera necesario.

Entre los manifestantes se hallaban los individuos de la familia de la víctima.

La escena fué conmovedora. El presidente de la Audiencia lloraba como un niño, diciendo que ya no podía hacer nada, porque la sentencia estaba dictada; pero que favorecer á ese desgraciado joven en la medida de sus fuerzas.

Esta manifestación, dice «La Paz», de Murcia, es el grito del pueblo, que pide el establecimiento del jurado; es la conciencia pública basada en la certeza de la convicción y de la verdad.

«La Libertad» de Valladolid, advierte que en aquella ciudad hay muchos obreros jóvenes é inutilizados para el trabajo por penosa enfermedad, á causa de las sustancias nocivas á la salud que emplea la codicia de los fabricantes, y sobre ello llama justamente la atención de las autoridades.

Para impedir que las lámparas no incomoden á los enfermos delicados del pecho, ni á las personas encargadas de velarlas, no hay más que tomar una esponja, mojarla en agua, exprimirla fuertemente para que el agua que contenga se escape por efecto de una presión enérgica, y en este estado, suspender la esponja por encima de la llama, á una altura suficiente para que no pueda ser quemada.

Dicha esponja absorberá todo el negro de humo que desprende la torcida durante la noche é impedirá, por consiguiente, todo mal olor; al día siguiente no hay más que lavar la esponja con agua para desembarazarla del negro de humo y que pueda servir nuevamente.

Dos mortíferos accidentes ocurrieron en la mañana del 15 del actual en el ferro carril *Western Atlantic*, cerca de Big Shanty, Georgia. Parece ser que los estribos en que se apoyaban las columnas que sostenían la vía al atravesar la profunda y estrecha garganta de una montaña, hubieron de ser arrastrados por las aguas de un riachuelo, convertido con las copiosas lluvias de los últimos días en un verdadero torrente, quedando sólo de la vía las dos frágiles cintas de acero de los carriles.

No se hizo esperar el resultado. Al llegar á aquel punto un tren de pasajeros, partió los carriles y fué á caer deshecho al abismo. Los coches, convertidos en astillas, comenzaron á arder, y los pasajeros que no habían sido muertos por la caída, estuvieron á punto de perecer achicharrados.

Quince minutos despues se hundió en el abismo un tren de carga, cuyo maquinista y ogoneros quedaron aplastados bajo las ruinas. Las válvulas de la locomotora al caer reventaron y los coches quedaron hechos astillas.

Tres han sido los muertos, dos en el tren de carga y uno en el de pasajeros. Entre los heridos hay ocho de gravedad y algunos con lesiones mortales, y unos doce más con lesiones menos importantes.

Correspondencias

CARTA DE MADRID.

Madrid 2 Mayo 1884.

La cuestion de orden público no solo no ofrece gravedad alguna, al decir de los ministeriales, sino que puede considerarse resuelta toda vez que la prevision del gobierno ha hecho abortar un movimiento, cuyo alcance é importancia eran mayores que lo que se creyó en un

principio. Las pequeñas partidas que vagan por algunas comarcas son tan activamente perseguidas: que no se les dá tiempo siquiera, para que se organicen; así todo queda reducido por parte de los superlevados, á los desperfectos que causan en las líneas telegráficas ó á la rotura, sin consecuencias, de algun pequeño puente como el del rio Huvia, por ejemplo.

En Madrid, donde cualquier movimiento afecta siempre un carácter mas grave, no teme nada el gabinete. Lo mismo el espíritu de las tropas de la guarnicion que el de los partidos aun mas hostiles á lo existente, es refractorio á los conservadores, á toda solución por medio de la fuerza. Basta para convencerse de esto observar lo sucedido en el seno del grupo republicano progre ista, en visperas de una insurreccion; los elementos del señor Salmerón y Alonso han roto ostensiblemente con los del señor Ruis Zorrilla, y no por un quitame allí esas pajas, sino nada menos que por la eleccion del procedimiento político, rechazando la abstencion en los comicios y optando por la lucha legal.

De cualquier modo ello es lo cierto, segun los datos oficiales, que el movimiento vá de vencida y que todos los telegrafemas que se reciben lo confirman así, lo mismo los de Cataluña que los de Navarra y los de Andalucía que los de Aragon.

Los informes que continúan llegando acerca del descarrilamiento ocurrido el domingo último en el puente de Alcudia, no arrojan gran luz sobre este lamentable suceso. Los datos recibidos en el ministerio de Fomento coinciden con los comunicados por la empresa del Mediodía: separacion de los carriles, destrucción de los postes telegráficos, seguridad de que el siniestro no puede atribuirse á la parte de fábrica ni á la metálica. Pero ¿y si no es así? ¿Y si el descarrilamiento y los desperfectos telegráficos constituyen dos hechos aislados é independientes entre sí? ¿Acaso no es posible que el primero sea debido á la casualidad y á las malas condiciones del puente y el segundo á proyectos relacionados con el orden público, fracasados antes de tiempo por el temor de los revolucionarios de que se les pudiera atribuir un hecho en que no habian tenido participacion?

Este horrible suceso no es para fallar de ciertamente con precipitacion y dejándolos llevar de las apariencias.

El estado de salud y de S. M. el rey es tan satisfactorio que, segun parece, mañana por la tarde asistirá como de costumbre á la salve de Atocha. Hoy he recibido á varias personas conversando con todas largo rato y ocupándose de los sucesos de actualidad, particularmente, con el señor presidente del Consejo de ministros.

Los nuevos detalles recibidos de la Habana acerca de la voladura del polvorin de aquella ciudad, confirman la noticia de no haber muerto el ayudante de plaza señor Mansilla, y dicen que el oficial que ha sido victima del siniestro, es el capitán de artillería D. Arturo Rodrigos. Los heridos ascienden á 79.

Solo como un rumor que no se sabe de donde ha salido, diré á Vd. que en el salon de Conferencias circula la siguiente candidatura para la mesa del Congreso, Presidente señor conde de Toreno; vice presidentes, señores Isasa y Campomar; secretarios, señores Santonja, conde de Sellent y conde de Góncor rolea.

El triunfo del señor Navarro Rodrigo como senador parece que no ofrece dudas

Anuncios oficiales.

Don Gregorio Ridaua Torregrosa, Alcalde accidental de esta ciudad.

Hago saber segun me participa el señor Agente del Banco de España en este partido por oficio de esta fecha: Que la cobranza del 4.º trimestre de la contribucion territorial, industrial é impuesto equivalente al de sal, tendrá lugar en esta poblacion los días 5 a, 11 inclusive del presente mes de 8 de la mañana á una de la tarde en la calle del Vall, esquina á la del Mercado.

Lo que se anuncia al público para conocimiento de los contribuyentes.

Alcoy 3 Mayo 1884

G. Ridaura.

Avisos de Corporaciones.

NEPTUNO.

Sociedad anónima (en liquidacion.)

Aprobadas por el Consejo de administración en sesion de ayor, las cuentas generales de liquidacion de la Sociedad, quedan estas de manifiesto por espacio de 15 dias en casa el Tesorero de la misma D. José Soler, para que puedan examinarse los Sres. accionistas que lo deseen, y resultando de las espresadas cuentas un sobrante en caja de 12 626 pesetas 33 céntimos, que ha de repartirse entre las 550 acciones emitidas, á razon de 22 pesetas 95 céntimo por accion, los tenedores de las mismas se servirán pasar por la referida oficina á recoger dicho residuo dejando con el recibí el título ó accion justificativo de su derecho.

Alcoy 1.º Mayo 1884.

El Vice Presidente.

Petro Martin.

Boletín religioso.

SANTO DE HOY.—Santa Mónica viuda.

SANTO DE MAÑANA.—San Pio V. y San Angelo mártir

CULTOS.

Parroquia de Santa Maria.—Ejercicios de «Mes de las Flores» dedicados á la Reina de todos los Santos y Madre del Amor hermoso.— A las 6 de la mañana se celebrará una Misa Votiva á la Santísima Virgen cantándose por un Coro de niños la del maestro Espi,

Por la tarde, á las 4 se rezará el Rosario á Continuacion píaica por D. Antonio Pascual, presbítero, y luego el ejercicio propio del mes, terminándose con una plegaria y letillas á la Santísima Virgen.

ÚLTIMA HORA

SERVICIO TELEGRÁFICO PARTICULAR «E. EL SERPIS

Madrid 3 Mayo 7 tarde

Los ministeriales insisten en asegurar que los presupuestos serán discutidos y aprobados antes de que comience á regir el año económico venidero.

Vd. mandando proporciones y ahondándose mas y mas la division entre los izquierdistas del duque de la Torre y del Sr. Mar os.

La combinacion de Gobernadores que para el Sr. Romero Robledo abarcará quince provincias.

«La Gaceta» no publica disposicion alguna de interés.

Madrid 3 Mayo 8 10 noche

El rey saldrá el lunes á paseo, sino se presentan de nuevo los sintomas de su dolencia.

El orden público se halla por completo afirmado.

Se insiste en asegurar que para la presidencia del Senado será nombrado el Sr. don Alejandro Liorente.

Brea Quesada

El mejor balsámico para combatir toda feccion de las mucosas del organismo, como tos, catarros, pulmonares, irritacion de pecho, garganta, estómago; y vegiga de la orina; catarros de estas, herpes y demas enfermedades de la piel.

5 reales frasco de una libra de cabida, DR. QUESADA.—VALENCIA. Alcoy, en todas las farmacias.

Hierro-Quesada.

Como reconstituyente para combatir toda las afecciones ocasionadas por debilidad y pobreza de sangre.

En un minucioso análisis químico publico en todos los periódicos de medicina, estádoo mostrado que el Hierro Quesada es mas rico en medicamento que el de Bravais y todos demas.

Exijase mi firma en tinta azul sobre la etiqueta exterior roja.

Frasco con cuarenta-gotas, 8 reales. Dura meses, farmacia del doctor Quesada, plaza de la Merced, número 7, y en todas las de Alcoy

Alcoy Imp. de EL SERPIS, Mercado 14 y 3

La responsabilidad de los escritos se deja íntegra á los firmantes.— No se devuelven los originales.

Las fiestas de Mayo.

Desde la más remota antigüedad las fiestas dedicadas al mes de Mayo, al mes de las flores, han sido las más bellas, las más poéticas, y las que más han hablado al espíritu y á la imaginación. Cierta es que la cultura de Grecia y la antigua Roma tenían sus juegos para celebrarlos en honor de todos los meses del año, y de los dioses á que cada uno de ellos estaba consagrado; cierto es también que la naturaleza, que nunca produce lo superfluo ni falta á lo necesario, realiza su trabajo de reproducción continua lo mismo cuando sopla el helado cierzo en el sombrío Diciembre, que al rumor de las templadas brisas primaverales del riente Abril. Mas sea de ello lo que quiera, el mes de Mayo, el mes de las flores, ha merecido en todo tiempo la preferencia; y la misma naturaleza parece que, gustosa despoja de una parte de sus galas á las otras estaciones, para adornar con ellas á la galana primavera, al florido mes de Mayo.

El instinto de lo bello es innato en el espíritu humano; y si alguna vez creemos ver lo contrario, consiste en que la belleza es relativa, y tiene para cada uno distintas manifestaciones. Sin embargo, existen puntos concretos en los que, el que ama lo bello, siempre está conforme con las apreciaciones que la belleza estética y sintética, hace la inteligencia. Ésta, entre otras, es sin duda la razón principal del por qué en pueblos tan distintos en usos y costumbres, y hasta separados por la diferencia de raza y de creencias, se celebran y se han celebrado desde los tiempos más remotos, las fiestas de Mayo, ó, mejor dicho, las de la primavera. En esta hermosa estación, los que han de ser más tarde sabrosos frutos, se manifiestan por medio de vistosas flores; las fuentes murmuran con su más dulce arrullo, las aves entonan sus más melodiosos cantos, las auras todas exhalan tiernas quejas, besando la sedosa cabellera del melancólico saice, y el cielo diáfano, puro, radiante, ostenta su más bello azul. ¡Qué mucho, pues, que si la naturaleza toda se cubre de galas, sea el mes de Mayo el más festejado!

Poetas, músicos y pintores, esas tres especies de locos, que ostentan constantemente ceñida á su sien la corona de adormideras, emblema de la locura, han dedicado, dedicarán quizá mientras el mundo sea mundo, sus más sublimes pensamientos á cantar y ensalzar de mil modos la hermosura de la primavera, con todas sus galas, céfiros, flores y pájaros; pero no sólo los poetas y los locos le han rendido culto.

Hemos dicho ya que desde la más remota antigüedad han existido «las fiestas de Mayo», y añadiremos que ningún pueblo, desde los salvajes de la India hasta los rudos habitantes de la Armórica, se han extimido de pagar este tributo. En muchos puntos, «las fiestas de Mayo» no sólo eran antiguamente fiestas populares, sino que tenían el carácter de religiosas, dándoseles una gran solemnidad con la presencia de los sacerdotes. Los bárbaros, después de la invasión, al adoptar en parte las costumbres de los vencidos, unieron á las suyas las fiestas de la primavera y las dieron carácter religioso, celebrándolas como un culto consagrado á Dios por todos los dones que concedía á la tierra para sustento y regalo del hombre. Tanto en el imperio de Oriente, como en el de Occidente, en medio de las grandes vicisitudes por que atravesaron los dos, y las continuadas luchas que sostuvieron, el culto de Mayo no se extinguió, y en Bizancio, durante las guerras pérsicas, ni un solo año dejaron de celebrarse «las fiestas de Mayo». En la Edad-Media se establecieron «las fiestas de las rosas» que tenían lugar en el mismo mes, y aunque en un principio sólo las hubo en Francia, bien pronto se extendieron á otras naciones, y no fué España la última en adoptarlas.

Durante la dominación de los árabes, éstos

les dieron un esplendor y magnificencia que resplandeció perfectámente á su carácter; y toda la lozanía y riqueza de su espíritu oriental se dejó sentir en aquellas solemnidades, en las que Aberrhman I, Hixem, Alhaken II, Aberrhman III, El Magnífico, y algunos de sus sucesores, concedían premios y mercedes á los poetas que mejor cantaron las galas del florido Mayo, llegando hasta establecer la costumbre, que adquirió fuerza de ley, de conceder el perdón de un aro al poeta que se presentase á solicitarlo, llevando una composición alusiva á la primavera, y además como presente ofreciese al catifa un ramo de rosas. Los califas citados, sobre todo á Haken II, pagaba con ricas joyas y preseas á los que le hacían como regalo un presente de rosas, flores que amaba en extremo, en particular las que se producían en Mayo, por ser las más olorosas y bellas.

En medio de la rudeza de costumbres que reinaba en los pueblos castellanos, y mientras duraron las continuas luchas de la reconquista iniciadas por el valeroso Pelayo en las montañas de Covadonga, también solían dar treguas al combate para celebrar «las fiestas de las flores.»

En Navarra encontramos ya durante el reinado de Sancho El Mayor en 102, establecidas «las fiestas de Mayo», que empezando el día 4.º terminaban el 3. Durante estos días se sabía todo trabajo: danzas y juegos se veían por todas partes, y el árbol de Mayo, engalauado con cintas y flores, era bendecido por los sacerdotes, y durante la noche se establecía una guardia de honor, compuesta de los jóvenes más bellas, que daban en torno de él y entonaban cánticos de alegría.

A través de los siglos esta costumbre no se ha extinguido por completo. Todavía existe en muchos pueblos, tanto de España como de otras naciones, y en la civilización ni los adelantos del progreso, que también se han extendido hasta obligar á la naturaleza á que produzca sus frutos y flores en un tiempo que no era el suyo, han podido borrar ese culto que, desde época tan remota, se viene tributando al florido mes de Mayo, al mes de las rosas; á la estación más bella del año. Respetemos, pues, esta costumbre que tiene algo de piadosa y mucho de poética. La vida encierra en sí tantas cosas, tristes y feas, para que voluntariamente la despojemos de la poca poesía que alguna vez nos ofrece. Mayo estuvo, en la antigüedad, consagrado á «Flora», diosa de los campos. Hoy, el cristianismo se lo dedica á María la reina del cielo: veamos, pues, si en nuestros días no están bien justificadas las fiestas de Mayo.

SOFIA TARTILAN.

Las carreras.

No sé quién lo ha dicho ó dónde lo he leído, pero ellos es que no me lo invento.

Los hombres hacen las carreras, no las carreras á los hombres.

Paco y Quintín eran dos buenos mozos, naturales del riñón de la Alcarria, y *echaos palantre* en alcarreño, que es como son doblemente *echaos palantre*.

Paco había asistido á la escuela del pueblo, donde el profesor á media dieta, les explicaba gramática, y doctrina, y geografía, y algo de historia, todo á media dieta por supuesto; como él vivía.

Quintín también había asistido, hasta en clase de adulto, como el decía.

—Yo no voy para cura ó carrera mayor, así es que con que sepa contar por los dedos y distinga los palos de las caballerías, no necesito más para hacerme hombre.

Los años, que pasan con más celeridad que convendría á las personas, transcurrieron, y Paco y Quintín, que tenían la misma edad se encontraron sorprendidos con la noticia de la quinta.

Paco lamentaba su mala suerte.

Quintín le decía:

—Más te vale ser soldado que ser difunto como el hijo de la comica (una celebridad del pueblo) ó como el hermano de Quiteria, ó como tantos hijos y hermanos y primos que han caído y allá nos esperan por muchos años.

La suerte declaró soldado á Paco y á Quintín ambos salieron del pueblo acompañados de otros mozos y escoltados por un Oficial y dos ó tres soldados de infantería.

—Eso es lo que me gusta—observaba Quintín—que sin consultar á los interesados nos echó á infantería, cuanto mis sueños y deseos eran ser caballería.

No le faltaba gran cosa á Quintín para ser lo que decía, no lo que deseaba.

La despedida de Paco fué triste: su pobre madre, su anciano padre le acompañaron hasta una legua del pueblo; le entregaron cuanto dinero pudieron, y bendiciéndole, se retiraron deshechos en llanto.

—No aligarse—repitió Quintín, a quien su tía y su prima habían aderezado una buena merienda y regalado algunas pesetas.

Paco y Quintín fueron destinados al mismo regimiento.

Pero el primero tardó pocos meses en adelantarse á su camarada Quintín, y en verse agraciado con los galones de estambre.

—¡Quéjate, le decía Quintín—que ya te encuentras donde no hubieras podido pensar en el pueblo; ya eres cabo segundo; que te entren moscas: ahora ya puedes protegerme; acuerdate de que ambos somos del mismo barrio de la Alcarria y que yo te he ayudado algunas veces en el campo.

Pero el asombro de Quintín fué extraordinario cuando vio á Paco ascendido á cabo primero y á sargento segundo.

Desde entonces empezó á aborrecerlo.

—Parece mentira que haya tantas *entrigas* en la *melicia*; ¡yo soy más fuerte, más ágil, más valiente, mejor mozo que él y sin embarco ahí está elevado á la categoría de sargento, ¡y quién sabe? dentro de nada puede que le nombren Ministro de la Guerra. Y luego dirán que uso *«conspiras»*, y se precipita, y....

La guerra civil obligó á salir de Madrid al regimiento, y Paco y Quintín salieron con él.

Época triste para la patria; época gloriosa para los valientes que combatieron en los campos Vascos, en Cataluña y en Aragón.

Con la toma de Peña-Blanca quedó terminado, puede decirse, aquel sangriento poema.

¿Qué fué de Paco entre tanto?

¿Qué fué de Quintín?

Paco regresaba con el grado de Subteniente á que le hicieron acreedor sus hechos.

¿Quintín?

Volvio á Madrid, de soldado raso.

—¿Pee usted durante cinco años para este pago!—repitió—mientras otros se hacen Oficiales, y....

Verdad era que Paco había salvado la vida á Quintín en una de las acciones sostenidas contra los carlistas; pero Quintín no podía tolerar las que el calificaba de injusticias.

Cierta día, hallándose en las faenas de policía del cuartel, llamó el asistente de Paco, y Quintín en voz baja, según costumbre, á disparatar contra el Alférez.

Se hallaban los dos solos, y á corta distancia una de las marmitas del rancho.

—Tu amo es un bribón,—dijo Quintín.

—Mira cómo hablas,—replicó el asistente—que ya me voy cargando de cirte.

—Te digo que es un bribón; como que es de mi pueblo....

—Pues saca la consecuencia.

—Digo, que, mira tú si le conoceré: un intrigante.

—A quien debes el pellejo.

—Pues bueno fuera que no hiciese caso de mí....

De palabras á palabras y de palabras y obras, ambos se vinieron á las manos, y Quintín derribó de una puñada al asistente, que al caer sobre la marmita le derribó y derramó el rancho.

Quintín alzó el dolo, salió corriendo y fué á dar parte al oficial de semana.

—¿Qué ocurre?

—Mi teniente.... —balbuceó—que el asistente del Alférez.... se ha caído en el rancho.

—¿Eh?

—Y que.... que no ha dejado ni migaja en la olla.

Aquel servicio no quedó sin recompensa: Quintín pasó algunos días arrestado.

Cuando cumplió los años de servicio, regresó al pueblo y fué á visitar á los padres de Paco, que le recibieron con los brazos abiertos.

—¿Cuántos le Paco.

—De nuestro hijo.

—¿Cómo está?

—En la última carta nos decía que pronto vendrá á buscarnos para llevarnos á Madrid donde él está de guarnición.

Quintín, vaciló; pero después dijo:

—¿De cuándo es la última carta?

—Pues mira, aquí la tengo—respondió la pobre madre—hace.... cinco días

—¡Cinco!—repitió Paco afectando pesadumbre, y decidido á cometer una mala acción impulsado por un sentimiento de torpe envidia.

—¿Qué?

—¿Qué ocurre?

—¿Alguna desgracia?

—¡Díjala.

—Pues bien; ya que ustedes han desaherle... allá va.... Su hijo ha muerto en un desafío... cosas de mujeres.... y....

La pobre madre cayó exánime.

Cuando el pobre anciano comprobó la verdad ó mejor dicho, la infamia de Quintín, la desdichada madre ya no existía.

Quintín fué el primero que lo anunció con ayuda de un vecino que entendía de letra al Alférez Paco.

Al intrigante, como él lo llamaba.

NOTA. Este caso no puede tomarse por regla general: en la milicia suele haber algunas envidias, pero también hay algunos «intrigantes», como decía Quintín.—EDUARDO DE PALACIO

Colina Chaumont.

Muy pronto, el sábado, pisará la escena del teatro de la Zarzuela la célebre actriz francesa, que viene contratada por el Sr. Arderius á dar en Madrid 15 representaciones.

Mr. Alejandro Dumas, hijo, fué el buzo afortunado que encontró en el mar de París esta perla del teatro, fué el que la dió á conocer.

Con su encantador estilo lo refiere el mismo autor de *La Dama de las Camelias* en el prólogo de la última edición de sus obras teatrales:

«En 1863, dice, iba yo por recomendación de los médicos á hacer gimnasia á casa de Roux, en la calle Bayard, en el mismo sitio donde estuvo después el estudio de Gustavo Doré.

Un día, Roux me dijo señalándome con el dedo una de sus alumnas, que tendría apenas doce años y era pequeña, delgada pálida y enfermiza:

—Mira aquella niña: tiene algo aquí, dijo señalándose la frente.

Esto en Roux era decir que tenía mucho talento.

—Representa en *Foies Marigny*, añadió, vaya V. á verla y me dirá su opinión acerca de ella.

Me acordé por la noche y fui al pequeño teatro de los Campos Eliseos, donde vi una comedia en un acto titulada *La bonne á tout faire*, la discípula de Roux desempeñaba el principal papel, y quedó encantando de su gracia y de su delicadeza.

Hablé enseguida á Montigny y le aconsejé que la oyese particularmente.

El empresario consentió, y yo me dirigí á la joven actriz.

—¿Cuánto gana V., hija mía, la pregunté, en *Foies Marigny*?

—Setenta y cinco francos al mes, señor me contestó; y eso cuando me pagan, que no es siempre.

—¿Quiere V. ganar el doble y pagado puntualmente?

—Ya lo creo, eso sería muy bueno para mí. Entonces la anuncié que Montigny la esperaba. Saltó de alegría, se puso su chal y un sombrero y fuimos al teatro del Gimnasio.

Cuando el empresario me vió entrar con aquella niña, que nada de notable veía, me confesó, en su pobre aspecto, me creyó loco, como cuando le contaba el plan de alguna obra muy descabellada.

La joven, después de ser presentada, subió alegremente al escenario y se quitó su chal y su sombrero, mientras nosotros nos sentábamos en la orquesta.

—¿Representaré lo que represento todas las noches? ¿No es verdad? nos preguntó, esto mas sencillo.

Y en seguida, con una volubilidad y una gracia encantadoras, nos contó el argumento, nos explicó la decoración, puso sillas para figurar las puertas y los muebles, y se contaba ella misma, demostrando en todo un ingenio, una gracia, una melicia, que recordaba sin querer á Dejazet, aunque no imitaba en nada á la célebre artista.

Hablaba algo más con la nariz que con la boca; reía de una manera encantadora, produciendo á su gusto el efecto cómico, y su fisonomía, su entonación, su gesto, su mirada, todo era en sumo grado delicioso.

Montigny no podía contener la risa.

—¿Usted canta? la preguntó.

—¿Ya lo creo! A ver: ¿tiene V. por ahí algo para acompañarme?

—No, todos los de orquesta se han marchado.

—No importa; cantaré sin acompañamiento.

Y cantó con una voz fina, algo aguda, pero matizando con un gusto exquisito y una gracia seductora.

—¿Quiere V. que baile también? preguntó al terminar al empresario.

Este, que estaba entusiasmado, tendió su mano á la joven actriz, que quedó en aquel momento contratada y debutó pocas noches después en *Les idées de Madame Aubray*.

Así es como cuenta Dumas, hijo, la presentación en escena de esta célebre actriz.

BOCA.)

MENTHOLINA DENTIFRICA

Elixir del Dr. GUTLER

BOCA GRAN REMEDIO PARA LA BOCA

importado y preparado por el

Dr. ANDREU, de Barcelona.

El Elixir del gran médico alemán Dr. Gutler á base del Menthol, es el dentífico que reúne mayores ventajas bajo todos conceptos. Hé aquí las virtudes reconocidas y positivas de este Elixir.

Calma el dolor de muelas por fuerte que sea y detiene las caries de la dentadura.

Limpia la boca de cuerpos extraños y quita el sarro.

Emblanquece los dientes y da brillo al esmalte.

Aromatiza la fetidez del aliento y pone fresca la boca.

Cura la terrible enfermedad del escorbuto por crónica que sea y

Fortalece los dientes y muelas dando vigor á las encías.

Estas y otras grandes ventajas reúne siempre la **Mentholina del Dr. Gutler**, artículo de primera necesidad para toda persona que estime en algo la salud y la belleza del importante órgano de la boca.

Es además un específico que por su elegancia, buen gusto y su delicioso perfume, es digno de figurar así en la mesa como en el tocador, y

Por último, reúne la gran ventaja de ser el más económico, puesto que cada frasco contiene 130 gramos de Elixir, lleva su correspondiente cepillo para frotar la dentadura y vale solo 10 reales.

Se vende en las buenas farmacias, de toda España y sus Antillas.

NOTA. El Dr. Andreu, de Barcelona, prepara también unos polvos dentíficos que usados simultáneamente con el Elixir, aumentan el embellecimiento y blanqueza de los dientes.

BOCA.)

PASTA PECTORAL

DEL DOCTOR ANDREU DE BARCELONA.

REMEDIO SEGURO PARA TODOS LOS QUE PADECEN DE

TOS TOS

Catarrros,
ronqueras, etc., por
crónicos que sean.

Facilitando siempre
la expectoracion.

Este remedio es tan positivo que no hay un caso siquiera que no haya producido felices resultados. A las primeras tomas de esta pasta el enfermo siente ya un gran alivio que le sorprende y anima. Para probar la virtud y eficacia de esta pasta, basta decir que muchos facultativos de España, cuyos nombres estamos autorizados para publicar, han curado la Tos con esta Pasta pectoral, despues de haber recurrido á todas las fórmulas más conocidas, por cuya razon la prescriben constantemente á sus enfermos, de los cuales recibimos cada dia muestras de verdadera gratitud y aprecio.

Es tambien el medicamento más cómodo, económico y agradable que se conoce, no molesta en lo más mínimo al enfermo, y su sabor balsámico es apetecido hasta por los niños y personas más delicadas. que se venden diariamente y un incesante número de pedidos que tenemos de toda España y del extranjero, son tambien una prueba incontrovertible de la verdad de un medicamento que es el único positivo para los efectos á que se le destina.

ALIVIO ó **SOFOCACION**

Y CURACION DEL ASMA DE TODA CLASE,

POR LOS CIGARRILLOS BALSÁMICOS Y LOS PAPELES AZOADOS

Remedio pronto y seguro que penetra directamente en forma de humo dentro del aparato respiratorio.

Fumando un solo cigarrillo, aun en los ataques más fuertes de asma, se siente al instante un gran alivio. La expectoracion se produce más facilmente, la tos se alivia, el pecho late con más regularidad y el enfermo respira luego libremente.

Estos cigarrillos llevan una boquilla tan cómoda que no ensucia los dedos y se aspira el humo con extraordinaria suavidad, pudiendo fumarlos las señoras y personas más delicadas.

LOS ATAQUES DE ASMA por la noche se calman al instante uno dentro de la habitación; de modo que el enfermo que se ve privado de descansar siente luego un agradable bienestar que se convierte en el más apacible sueño.

DEPÓSITO CENTRAL de estos medicamentos: Farmacias de su autor en Barcelona, y se hallarán tambien de venta en las principales farmacias de todas las poblaciones de España y América, así como en Francia, Italia y Portugal.

e ofrezca á la fortuna la mano!

2.500,000

REALISE

á ganar.

Esta enorme suma la importa en el caso más afortunado el premio principal que puede ganarse en la **grande loteria de dinero en Hamburgo.** La misma tiene la aprobación del gobierno que garantiza con toda la hacienda pública. La **loteria de dinero en Hamburgo** contiene 50,500 premios, los cuales son repartidos en 7 secciones y arreglados como sigue:

1 premio mayor de Rs.	1,500,000
1 premio	1,000,000
2 premios cada	500,000
1 premio	450,000
1 premio	400,000
2 premios cada	350,000
1 premio	300,000
2 premios cada	250,000
1 premio	150,000
5 premios cada	100,000
3 premios cada	75,000
26 premios cada	50,000
56 premios cada	25,000
116 premios cada	15,000
253 premios cada	10,000
6 premios cada	7,500
515 premios cada	5,000
1036 premios cada	2,500
60 premios cada	1,000
63 premios cada	750
29020 premios cada	725
19340 premios de Reales	620, 500, 470, 335, 200, 100 Reales.

Los sorteos están oficialmente fijados en conformidad con el programa.

Para el próximo primero sorteo de esta grande loteria de dinero garantizada por el Estado valen

billetes originaes enteros Reales 30—
medios billetes originaes " 15—
4 partes de billetes originaes " 7.50—

Todas las órdenes acompañadas de correspondiente importe serán ejecutadas por nosotros inmediatamente con el más grande cuidado. El importe se puede remitir en billetes del banco español ó en libranzas del Giro mútuo tambien en letras sobre plazas españolas ó extranjeras. Importes pequeños se pueden remitir tambien en sellos de correo españoles y cada uno recibe por nosotros en sus propias manos los billetes originaes revestidos del escudo de armas del Estado. Tambien los medios billetes y las cuartas partes de billetes son billetes originaes: á las remesas de billetes van acompañados gratuitos los recibos programos oficiales, y declaramos tambien que estamos dispuestos á admitir la devolución de los billetes antes de principiar el sorteo y á devolver el dinero pagado.

Los nombres de los comitentes se anotan en nuestros libros de cuenta inmediatamente y despues de cada sorteo cada tenedor de billete recibe sin reclamacion la lista oficial del sorteo, el desembolso de los premios se efectúa en cantidad bajo la garantía de Estado y por nuestro conducto inmediatamente y pues de cada sorteo, á pedido tambien en el paradoro del premiado.

Nuestra colecta ha sido siempre favorecida en particular modo de la fortuna y hemos desembolsado en España en las loterias pasadas frecuentemente los más importantes premios, entre ellos de Reales 2,500,000, 500,000, 400,000, 300,000, 200,000 etc.

Con prevision se puede calcular detenidamente que la participacion en una tal empresa, fundada sobre las bases más sólidas será en todas partes muy despierta y por tanto roamos, para poder ejecutar todas las órdenes, dirigidas los pedidos lo más pronto, en todo caso antes del

10 de Mayo

del actual.

Isenthal y Compañía

Casa expendedora principal de loterias HAMBURGO (Alemania)

P. S. Damos gracias por la confianza que hasta la fecha se nos ha dispensado y mientras convidamos al comenzar de la nueva loteria á la participacion á la misma, nos empeñaremos tambien en lo sucesivo para conseguir la plena satisfaccion de nuestros estimados interesados por pronto y leal servicio.

Las cartas llegan 2—3 dias de España Hamburgo

GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY

Anuncios recomendados.

<p>Aguardientes y patroleo D. Francisco Giner M. rta. S. Miguel 10, esquina á la calle Mayor</p> <p>PAPELERIA Manuel Moltó Escuela 4</p> <p>Almacen de frutos coloniales. D. Ramon Climent, Casablanca, esquina á la de la Cordeta</p> <p>Cafés y fondas D. Lorenzo Rigal Plaza S. Agustín, 20.</p> <p>Droguerías. Eduardo Fiol, Mercado,</p>	<p>Farmacias. D. Santiago Benito</p> <p>Granjería. D. Eduardo Martínez, Vall 17</p> <p>ANTIGUA FONDA DE LLOPIS á cargo de Julián. Plaza San Agustín 22.</p> <p>Luz y Gas. Sr. D. José Martínez, Mercado S. N. de la Paz</p> <p>La Valenciana: PRIMITIVA FUNDACION. D. Francisco Bartolomé, Escuela 2</p>	<p>Zapateros. D. ...</p> <p>Lampistería Don Desiderio Margarit San Lorenzo 23 Tienda de la Campana.</p>
--	---	---

LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA

PERIODICO ESPECIAL PARA SEÑORAS Y SEÑORITAS.
Fundado en 1841

Publica en todos los números artísticos figurines iluminados, representando las últimas modas de Paris; multitud de grabados con modelos de trajes abrigos, mantelitas, y en general, de toda clase de confecciones y prendas de vestir para señoras, señoritas y niños, grandes hojas de patrones, trazados en tamaño natural; selectas piezas de música moderna; dibujos para trabajos á la aguja, croche encajes, bordados, tapicerías, muebles de lujo, etc.

Entre todas las publicaciones que existen en España y dedicadas á las señoras, ninguna como **La Moda Elegante Ilustrada**

El gusto y á las necesidades de la dama de distincion y de la madre de familia cualquiera que sea su posicion social. **La Moda Elegante Ilustrada** por lo mismo que es el más completo de los periódicos de su clase, es la guía práctica de las señoras todas, á las que presta importantes servicios, permitiéndoles realizar importantes economías al enseñarlas á confeccionar por sí mismas sus vestidos y los de sus hijos, y á organizar la instalacion domestica. Su parte literaria es siempre moral y atractiva. Cada uno de sus números contiene ediciones exactas de los dibujos, figurinas y patrones; Novelas, poesías, Variedades, Cronicas de Teatros y Salones ó Revistas de Modas hechas por Redactoras especiales que la Em presa sostiene en Madrid y en Paris; Correspondencia particular, resolviendo las consultas de las suscriptoras; Geroglíficos, Saltos de caballo, etc.

Para más detalles, pídase el prospecto y el número de muestra, gratis, á la Administracion de **La Moda Elegante Ilustrada**,
Carretas, 12, principal Madrid

El Serpis

periódico de la mañana

PRECIOS DE SUSCRICION

EN ALCOY: 1,50 pesetas al mes. 4,50 trimestre.—FUERA, 5,25 trimestre. EXTRASGERO, 15.—ULTRAMAR, 2.—Número suscritos, 10 cts. de peseta.

Se suscribe en Alcoy en la Administracion calle del Mercado 11 y 13.—Recibe anuncio y clamor la Administracion.

A los anunciantes.

Este periódico es el más leído de todos los que se publican en la provincia de Alicante, prueba de ello es, que tiene servicios particulares telegraficos y postales que ningun otro de su índole, incluso los que en la capital se publican puede sostener.

Por consiguiente, para que todos los anunciantes utilicen este medio de publicidad con la ventaja mayor posible, se establecen hoy precios especiales que compiten en economía con los de los demás diarios de la provincia. Anuncios y reclamos en la primera plana 25 cts. de peseta línea. En la tercera 13 y 5 en la cuarta.

A los Sres. Suscritores que publiquen un anuncio por UN mes se le hará la rebaja de 50 por 100 sobre los anteriores precios; por QUINCE dias el 40 por 100 y por OCHO dias el 10 por 100 de descuento.

FABRICA DE abonos naturales artificiales y quimicos

TEROL Y JULIA

Esta fábrica científicamente montada y dirigida, facilita cuantas materias fertilizantes necesita la vegetacion segun los terrenos y las cosechas que de ellos se desea obtener, garantizando las escelencias de sus productos con los correspondientes analisis quimicos.

Las clases de abonos completos é intensivos que elabora en grande escala, son las siguientes:

Marcas: Abonos de ... 250
" " " " " " 200
" " " " " " 150
" " " " " " 100

Clases especiales y superfosfatos segun su uacion, á precios dicionales. Para encargos detalles Sandrenzo 18

10 de Mayo

del actual.

Isenthal y Compañía

Casa expendedora principal de loterias HAMBURGO (Alemania)

P. S. Damos gracias por la confianza que hasta la fecha se nos ha dispensado y mientras convidamos al comenzar de la nueva loteria á la participacion á la misma, nos empeñaremos tambien en lo sucesivo para conseguir la plena satisfaccion de nuestros estimados interesados por pronto y leal servicio.

Las cartas llegan 2—3 dias de España Hamburgo